

**Faktor-Faktor yang Mempengaruhi *Technical Efficiency* Bank Syariah
ASEAN Tahun 2013-2018
(Pendekatan *Stochastic Frontier Analysis*)**

Ivana Rosediana Dewi

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan menguji pengaruh faktor internal dan eksternal bank syariah terhadap *technical efficiency* (TE) bank syariah ASEAN tahun 2013-2018. Metode penelitian ini menggunakan konsep *two-step process* dengan tahap pertama yaitu mencari *technical efficiency* (TE) dengan metode *Stochastic Frontier Analysis* (SFA) menggunakan pendekatan intermediasi dan tahap kedua dengan melakukan analisis regresi data panel untuk mengetahui variabel eksogen bank yang diduga mempengaruhi nilai TE bank syariah di ASEAN tahun 2013-2018. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa nilai rata-rata TE bank syariah di ASEAN memiliki efisiensi sangat baik yaitu sebesar 0.92 (92.8 persen). Variabel *bank size*, *degree of capitalization*, dan *bank's financing intensity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai TE dan variabel pertumbuhan ekonomi dan tingkat inflasi tidak berpengaruh terhadap TE bank syariah di ASEAN 2013-2018.

Kata kunci: *Technical Efficiency*, **Bank Syariah**, **ASEAN**, *Stochastic Frontier Analysis*

**Factors Affecting Technical Efficiency of Islamic Bank in ASEAN 2013-2018
(Stochastic Frontier Analysis Approach)**

Ivana Rosediana Dewi

ABSTRACT

This study aims to determine the influences of internal and external variables of Islamic banks towards technical efficiency (TE) of Islamic banks in ASEAN 2013-2018. The data from representated sample of each country, the study were analyzed using two-step processes. The first stage is looking for the technical efficiency (TE) with the Stochastic Frontier Analysis (SFA) as intermediation approach. The second stage is conducting panel data regression analysis to determine the influence of internal and external variables of Islamic banks towards TE score. The result of the study indicates that average of TE value of Islamic banks in ASEAN at the periods of the study has a very good efficiency of 0.92 (92.8 percent).The variable of bank size, degree of capitalization, and bank's financing intensity have a positive and significant effect on the value of TE and the variable of economic growth and inflation rate have no effect on TE of sharia banks.

Keywords: *Technical Efficiency, Islamic Bank, ASEAN, Stochastic Frontier Analysis*

العوامل التي تؤثر على الكفاءة الفنية للبنوك الإسلامية في رابطة دول جنوب شرق آسيا

(آسيان) سنة 2013-2018م

(تحليل الحدود الاحتمالي على المرحلتين)

إفانا روسيديانا ديوي

الملخص

استخدم هذا البحث مبدأ عملية المرحلتين. المرحلة الأولى هي البحث عن الكفاءة الفنية (ك.ف.) بمنهج تحليل الحدود الاحتمالي (ت.ح.إ.). باستخدام مدخل الوساطة، والمرحلة الثانية هي أداء تحليل انحدار لبيانات اللوحة لمعرفة متغير البنوك الخارجي الذي يكون مظنوناً لتأثير قيمة ك.ف. للبنوك الإسلامية في آسيان سنة 2013-2018م. تدل نتائج البحث على أن معدل قيمة ك.ف. للبنوك الإسلامية في آسيان له كفاءة جيدة جداً، وهو 0,92 (8,92 في المئة). أثرت متغيرات إجمال الأصول (إن ك.ف.)، ودرجة التحويل إلى رأس المال (إ.كيو.ت.أ.)، وشدة تمويل البنك على قيمة ك.ف. تأثيراً إيجابياً وكبيراً، ولكن متغيراً النمو الإقتصادي (إ.م.إ.) ودرجة التضخم (م.أ.م.) لا يؤثران على ك.ف. للبنوك الإسلامية في آسيان سنة 2013-2018م.

الألفاظ المهمة: الكفاءة الفنية، البنك الإسلامي، آسيان، تحليل الحدود الاحتمالي.